



Pièces	6 Pièces
Superficie	262 m²
Référence	82243722
Prix	4 990 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

Villa de 262m² (dont 221m² de surface habitable) située dans un secteur très recherché de Villefranche-sur-Mer, à proximité de la Principauté de Monaco et Nice. La propriété est installée sur un terrain de 1 580m² avec piscine. Sa position en hauteur offre une vue panoramique sur la baie, la mer Méditerranée et Saint-Jean-Cap-Ferrat. La villa est sur deux niveaux et se compose de la manière suivante : À l'étage, d'un séjour avec une salle à manger, une cuisine séparée et équipée, une chambre, un bureau, une salle de bains et un toilette invités. Au rez-de-chaussée, deux chambres, une salle de ...

Villa located in a very sought-after area of Villefranche-sur-Mer, close to the Principality of Monaco and Nice. The 262 sqm (including 221m² of living space) property is set in 1,580 sqm of land with a swimming pool. Its elevated position offers panoramic views over the bay, the Mediterranean Sea and Saint-Jean-Cap-Ferrat. The villa is on two levels and is composed as follows: On the first floor, a living room with a dining area, a separate fitted kitchen, a bedroom, a study, a bathroom and a guest toilet. On the ground floor, two bedrooms, a games room, a bathroom, a guest toilet and a ...

VALERI AGENCY BY JM BAREI

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

